

青年部PRESS

「福井YEG」の凄いを発信!

YEGとは、商工会議所青年部の英語名、
Young Entrepreneurs Groupの頭文字です。



創立50周年記念事業開催

福井商工会議所青年部は昭和49年12月1日に発足し、50年という長く尊い年月を経て今日に至ります。

令和6年12月1日(日)に創立50周年記念事業をフェニックス・プラザエルピス大ホールにて開催し、会員にとっては大変感慨深い1日となりました。記念事業のテーマとして「Origin to the Future」NEWふくいの共創未来の開拓者となれ〜」を掲げ、記念式典、記念講演会、記念祝賀会を執り行いました。

記念式典

来賓として福井県 中村保博副知事、福井市 西行茂市長、福井商工会議所 八木誠一郎会頭をはじめ多くの方々にご出席いただきました。このほか、福井商工会議所青年部を50年間紡ぎ繋いで頂いた歴代会長、OB・OGの皆様、全国の商工会議所青年部より多くの同志達が集い、総勢450名を超える方々と共に盛大に開催することができました。



盛大に開催された創立50周年記念式典

言活動の中間発表を行いました。

50周年という大きな節目に今一度原点に立ち返り、先人達の偉業を学びながら青年部の存在意義を問うことで、未来に向けてなすべき行動を認識する機会となりました。

記念講演会

山形県で農業や観光業を通じ地域課題解決に取り組む、株式会社SHONAI 山中大介代表取締役社長を招き「Local Challenge!」地方の可能性が生き抜く力となる〜というテーマで講演いただきました。山中社長からは、地方から新しい経済を創出することの意義についてご紹介をいただきました。「眠っている地方資源を付加価値に変え世界市場へ展開する、あるいは企業経営者が意識改革に取り組み世界で戦う企業を生み出すことで、人口減少をはじめ山積する地方課題を未来への希望に変えられる」と山中社長は力説されました。

講演を通じて、福井県が直面している課題に対し青年部として何ができるか考えさせられるとともに、高付加価値で魅力あふれる福井にする

ためには今すぐ行動を起こさないと
いけないことに気づかされました。
参加した全国各地の青年部会員もこ
の講演を聞いて同じような気づきが
あったものと思います。限られた時
間ながら充実した講演を行ってい
ただき、次の機会にはもっと時間をか
けて同社の取り組みを伺いたいと思
います。



講演する(株) SHONAI の山中社長

記念祝賀会

創立50周年を祝う祝賀会では、福
井商業高校チアリーダー部JETS
の卒業生で構成されたチアドリー

プロジェクトのオープニングチアダ
ンスから始まりました。その後、歴
代会長による鏡開きと、福井商工会
議所青年部のOB会であるあじさい
会 清川卓二会長の乾杯で祝賀会が
スタート。



歴代会長による鏡開き

全国から駆け付けてくれた青年部
会員をもてなすべく、飲食はすべて
福井商工会議所青年部会員の事業所
が用意し、福井の食材をふんだんに
活かした食事と地酒を用意しまし
た。特に、福井を代表する冬の味覚
越前ガニを堪能してもらうため、参
加者全員分の越前ガニを用意したほ
か、福井県が認定した最高品質の越

前ガニ「極」の解体ショーを行い、
目でも福井の食を楽しんでいただき
ました。

歓談の合間には、川本真琴さんの
ライブ、地元キッズダンスチームD
A i N A V e n u s によるダンス
パフォーマンスと、福井商工会議所
青年部が考案した「恐竜体操」のア
トラクション、そして福井商工会議
所青年部会員の夏山侑大君によるマ
ジックショーが披露され、会場全体
を巻き込んで大いに盛り上がりまし
た。3時間の祝賀会があつという間
に終わってしまうほど有意義な、笑
顔が溢れる素敵な時間でした。



福井 YEG 考案の「恐竜体操」を披露

最後に

たちまちのうちに終わってしまっ
た創立50周年記念事業でしたが、記
憶にも記録にも残る事業となりました。
この周年事業に携わっていただ
いた大変多くの方々のおかげで成功
裡に終えることができたことを心か
ら感謝申し上げます。

豊かな郷土を創るため、また地域
の皆様とNEWふくいを創るため、
51年目をスタートした福井商工会議
所青年部はこれからも全力で突き進
んでまいります。今後の青年部の姿
に是非ご注目ください。

随時入会募集中!!

お問合せ

福井商工会議所 青年部事務局

☎ 0776-33-8253

スマホ・携帯からは

QRコードで今すぐアクセス!

